

# Kumenan Press



久米南町立久米南中学校  
校長室だより

No.47 2019.1.16

## 入試に向け本格始動

全教員による面接練習: 1月15日(火)  
私立一期入試出願: 1月16日(水)



平成もついに結びの年を迎え、学校においては本年度のまとめとなる3学期が始まりました。そして、気付けばあっという間に1月も半ばとなり、卒業式までの日々も残すところ2ヶ月を切りました。

始業式では、今学期のキーワードは「卒業式の成功」と「徹底」であると伝えました。入試を控えた3年生は、自分の進路決定に向けてベストを尽くすこと。2年生・1年生は、3年生が安心して入試に臨むことができるように、健康管理にも気をつけながら、勉強や部活動、生徒会活動を完全に引き継ぎ、徹底して落ち着いた学校づくりに取り組むこと。一人ひとりの「徹底」への意識が、日々の生活を引き締め、それが卒業式の成功につながると考えています。

もちろん入試に向けても、職員・生徒全員が協力して臨みます。昨日は、2年生・1年生を5校時授業とし、その後教員全員で3年生の面接練習を行いました。受験生全員が自信をもって面接に臨むことができるよう、各生徒が安心できるまで徹底して指導にあたります。

受験に向けて、保護者の皆さまも不安を抱かれることもあるかと思えます。全員の進路決定に向け、学校は組織として全職員で対応いたしますので、ご不明な点、ご心配なことなどがありましたら、遠慮なく早めにご相談ください。

### 実践英語力向上! 自信をもって!!~GTEC(3年生)の結果から~

「なぜこんなに力が伸びたのでしょうか?」「どんな工夫をしているんですか?」…昨年度・本年度の2年間にわたって3年生が受検した GTEC の結果について、県教委からこのような問い合わせの電話がありました。GTEC は、ベネッセコーポレーションが実施している Global Test of English Communication という、実践英語力を絶対評価で測定する英語4技能検定です。ベネッセの担当者の方からも、伸び率が素晴らしいと直接声を掛けていただきました。4技能それぞれの力が伸びていることはもちろんですが、「無回答率の低さ」も特徴的であり、それはつまり「コミュニケーションを図ろうとする人間力の高さだ」とほめていただきました。



3年生の皆さんの実践英語力、伸びていますよ! 自信をもって入試にも臨んでください。2年生・1年生の皆さんも、先輩に続くことができるよう頑張りましょう。

★★★★★ A cheerful greeting with a smile is connected to peace. ★★★★★  
\* \* 自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成 \* 笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり \* \*